

## Sortie en forêt du Theil

Jeudi 11 mai,

Le matin , nous nous sommes réunis et nous avons poursuivi notre animation sur les arbres et la forêt avec Julien commencée en classe il y a quelques semaines . Nous avons appris à reconnaître six arbres différents en observant leurs feuilles et leur tronc.



Nous avons aussi cherché les traces des animaux qui vivent dans la forêt et nous avons repéré les traces d'un terrier de blaireau et de renard . Nous avons aussi repéré des nids d'oiseaux dans les troncs des arbres. Nous avons observé l'écosystème de la forêt.

Le midi nous avons fabriqué des cabanes.

Puis l'après midi nous avons continué avec des jeux : le fil d'Ariane, un jeu de toile d'araignée et nous avons grimpé presque à la cime des arbres dans un hamac, C'était super !



Les CE2 A

